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Salmo 27:4-5; “Porque Él me esconderá en su tabernáculo en el 
día del mal; me ocultará en lo reservado de su pabellón; me 
pondrá en alto sobre una roca.” 

Escuchen lo que dijo el profeta de Dios al Respecto: 

Les voy a llamar Novia. [1] 

Mi Mensaje de año nuevo, es para la Iglesia elegida en Jesucristo. No 
solamente a los grupos de iglesia, sino a la Elegida, a la Señora, a la Señora a 
la Iglesia, a la Novia de Cristo, ¿ven?, a ésa es a quien me estoy dirigiendo. 
[2] 

Pero este es el Señor Jesucristo en forma del Espíritu Santo, moviéndose 
entre su pueblo, haciendo lo mismo que él hizo cuando él estuvo aquí en la 
tierra, identificándose a sí mismo con su Novia, no la iglesia. 

Hay una diferencia entre la iglesia y la Novia. No voy a predicar una 
doctrina, porque no hago eso, pero, a mi humilde entender, la iglesia pasa a 
través de la tribulación, el sexto sello, para ser purificada (Ap.6:12-17). 
Correcto. Pero la novia no, ella se va en el rapto antes de eso (Ap.3:10). Es 
hora de que la Novia sea llamada fuera, por lo que ahora, creo que es el 
tiempo de ser llamados a salir. [3] 

Ahora, el Rapto es únicamente, este Rapto del que estamos hablando, es 
únicamente para la Novia. Recuerden que la Biblia dice: “Pero los otros 
muertos no volvieron a vivir por mil años” (Ap.20:5-6). ¡Este gran Rapto! Si 
no hay un Rapto, amigos, ¿dónde estamos? ¿Qué haremos? ¿En qué edad 
estamos viviendo? ¿Qué promesa habrá para nosotros? Sí va haber un Rapto. 
La Biblia dice que lo habrá. Y sólo será para los elegidos, para la Dama 
Elegida, la Novia en este día, que ha sido sacada, la Iglesia. 

La propia palabra, iglesia, significa “llamado fuera de”. Como Moisés 
llamó una nación a salir de una nación, el Espíritu Santo está llamando 
una Novia a salir de una iglesia; una Iglesia saliendo de una iglesia; 
miembros, de cada denominación, constituyendo una Novia, el árbol 
Novia. Eso está en la cinta, El Árbol Novia. Una Novia saliendo, llamada… Y 
esa es el árbol Novia. La Novia, más bien, es la que estará en el Rapto; esa, 
únicamente, nadie más sino la Novia, los Elegidos, conocidos de antemano 



por Dios desde el principio, (Ro.8:29-30), los genes espirituales del 
Padre.[4] 

Y digo esto, como mi propio pensamiento. Uno de estos días... lo que 
ustedes esperan que suceda algún día, está sucediendo y no lo saben. 
Quizás digan, “antes del rapto de la Iglesia...” 

Hay ministros que probablemente estén en desacuerdo con esto. La mayoría 
de todos los ministros creen que la Iglesia pasa a través del período de 
tribulación, para la purificación, yo no lo veo así. La sangre de Jesús Cristo 
es nuestra purificación (1Jn.1:7). Yo Creo que la iglesia, la iglesia 
denominación y las vírgenes fatuas pasan por la tribulación, pero no la 
Novia. Hay una diferencia entre la iglesia y la Novia. La novia va en el 
rapto (Is.57:1). Ahí es donde ustedes tienen todo esto mezclado. 

No les estoy diciendo que es lo que deberían de hacer o no, yo no estoy 
diciendo eso, pero es la forma en que lo veo. Y cuando usted menos lo piense 
dirá: “¿Por qué, yo pensaba que iba a haber un rapto antes de la tribulación”. 

La tribulación sucederá, y no sería terrible si escuchará decir, “¡Ya ha 
sucedido y no lo supiste!” 

“No habrá uno en el campo, tomaré a uno y dejaré al otro”, sólo falta que 
alguien desaparezca (Lc.17:30-36). Habrá muy pero muy pocos en ese 
rapto, que serán cambiados. La Novia dormida, la Novia que ha sido tomada 
a través de las edades, ella será la primera en salir (1Ts.4:15-18). Y luego los 
que estamos vivos y permanecemos seremos arrebatados con ellos, sólo un 
aquí y uno allí, y uno de por allá. [5] 

Pero vean, esa virgen fatua de todas maneras no está recibiendo nada. 
Correcto. Y recuerden, mientras ellas fueron a intentar comprar Aceite 
(Mt.25:1-13), recuerden las Escrituras no dicen que lo consiguieron. Pero 
mientras andaban tratando de comprarlo, se oyó el clamor. ¿Qué sucedió? 
Todas esas vírgenes que durmieron se levantaron y aderezaron sus lámparas “y 
entraron a la Cena”. ¿Correcto? Y las demás fueron dejadas para el tiempo 
de las Tribulación, correcto, “Llanto, lloro y el crujir de dientes”. Esa es la 
Iglesia, no la Novia, la iglesia. La Novia entró. Hay una gran diferencia 
entre la iglesia y la Novia, sí señor. Entró a la “Cena de las Bodas”… [6] 

Hoy en día, aquí en este estado dorado de Arizona, antiguamente... Ellos 
tienen fundiciones para fundir el hierro y la pirita, también llamado oro de 
tontos, y separan eso del verdadero oro por medio de un horno de fundición. 
En los viejos tiempos, la única manera que tenían para separarlo era golpeando 
en el batán de oro con un martillo, al igual como lo golpeaban los indios. Y la 
única manera de que el golpeador sabía que tenía el oro listo era cuando el 
golpeaba toda la escoria fuera de allí. Y él tenía que golpearlo, y darle la 
vuelta, y golpearlo, y golpearlo, hasta que saliera toda la escoria. Cuando él 



veía su propio reflejo en el oro, entonces él sabía que toda la suciedad, y el 
hierro, y toda cosa extraña del oro había salido (1P.1:6-7). 

Y esa es la forma en que Dios está tratando de hacer con Su iglesia, la 
está golpeando hasta que todos los credos, y tonterías, y, oh, todo el 
mundo es sacado fuera de ella a golpes, hasta que se reflejé la vida de 
Jesucristo (He.12:5-11). Recuerden, la iglesia... Acabo de salir de una gran 
reunión en casa donde los siete sellos;... y aquel sexto era la purificación de la 
iglesia. La iglesia, por supuesto, va a través del periodo de la tribulación para 
ser purificada. Pero la Novia es raptada. Hay diferencia entre la Novia y la 
iglesia. [7] 

Estamos empezando a reflejarlas obras de Cristo, pero somos muchos los 
que procuramos hacer las obras de Cristo antes de que la reflexión de Cristo 
se encuentre en nosotros. Ahora, allí está el mal. Hallamos esas cosas 
sucediendo, Ud. bien lo sabe y yo también; vemos aquellos que tropiezan por 
el camino, y hallamos predicadores y Cristianos que no sirven para nada a lo 
largo del camino; y eso es porque no entraron correctamente al asunto. [8] 

No estamos viviendo en una edad pentecostal, estamos viviendo ya en otra 
edad. ¿Ven? Nosotros no estamos viviendo en una edad metodista, estamos 
viviendo en otra edad. Estamos viviendo aquí en la edad de la Novia, 
llamando fuera la Iglesia y juntándola para el Rapto. Esa es la edad en la 
que ahora estamos viviendo (Ap.3:20). En mi sincera opinión esa es 
exactamente la Verdad. [9] 

Pero, ¿nunca se han fijado en lo que la Iglesia verdadera debiera hacer? En 
el Antiguo Testamento, cuando tenían los sacrificios, mataban un ave, y le 
ponían la sangre de una a la otra, del compañero muerto. Y volaba a través de 
la tierra desparramando la sangre del compañero (Lv.14:1-7). Cuando la 
iglesia llega a ser la verdadera Novia de Jesucristo, ¡Ella llevará la Sangre 
de Jesucristo con Ella, desparramándola sobre la tierra, clamando: 
“Santo, santo, santo, al Señor!” (1P.1:2). Su ambiente, todo lo que Ella es 
será de Dios. Toda su hechura será de Dios. Uno no puede esperar otra cosa. 
[10] 

Un día vendrá un estruendo desde el Cielo, “Y los muertos en Cristo se 
levantarán primero”. Aquellos santos de allá del Antiguo Testamento, que 
están esperando, saldrán de repente y vendrán primero, y pasarán a la 
resurrección. Nosotros entraremos directamente en fila, yendo hacía el cielo; y 
estos viejos cuerpos mortales serán cambiados y hechos a semejanza de Su 
propio cuerpo glorioso (1Co.15:51-54). ¡Qué desfile será cuando empiece 
hacia el cielo, un día de estos, en ese tiempo de rapto que nos espera 
próximamente! ¡Oh, desplegando orgullosamente la Sangre de Jesucristo 



en sus pechos, el Mensaje de Dios en la hora en que vivieron! Esa es la 
hora que ansiosamente esperamos, hermano. [4] 

Jesús dijo: “Yo iré y prepararé un lugar para Uds., los sacaré de esta casa 
pestilente y los llevaré a la casa de Mi Padre” (Jn.14:1-3). ¡Amén! Allí lo 
tienen Uds. Sacarlos de esta casa vieja terrenal y pestilente... 

Él fue a preparar un lugar, un lugar perfecto, en donde no existe maldad, 
no existen enfermedades, no existe la vejez, no existe muerte. Es un lugar 
perfecto llamándolos a Uds. a esa perfección, y Uds. tienen que ser 
perfectos para llegar allá. La Biblia así lo dice. Jesús dijo: “Sed vosotros 
perfectos como vuestro Padre en el Cielo es perfecto” (Mt.5:48). Y es un 
Reino perfecto, así es que debe de ser una gente perfecta la que va; porque 
Uds. tienen que pararse y casarse con un Hijo perfecto de Dios; y Uds. 
deben de ser una Novia perfecta. Así que ¿cómo pueden Uds. hacerlo a 
través de algo más sino por la perfecta Palabra de Dios, la cual es las Aguas 
de separación que nos lava de nuestros pecados? (Ef.5:26-27) ¡Amén! 
Correcto. La Sangre de Jesucristo...Piénsenlo. La Palabra ensangrentada 
goteando (amén), la Sangre, la Palabra de Dios sangrando Sangre para 
lavar a la Novia para que entre. ¡Amén! Sí, señor. Ella se para perfecta, 
virgen, sin adulterio; Ella nunca pecó en primer lugar. ¡Amén! Ella fue 
atrapada dentro de eso. ¿Ven? Allí está la casa del Padre que Él fue a preparar. 
[11] 
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